

## PAN Cuestiona Retrasos en Caso Cuauhtémoc Blanco: “Siguen Arrastrando los Pies”



La situación política sigue siendo tensa en el Congreso Mexicano, sobre todo cuando se trata de casos que involucran a figuras públicas en situaciones complicadas. El diputado Germán Martínez Cázares, del PAN, alzó la voz nuevamente para cuestionar los constantes aplazamientos en la sesión de la Sección Instructora que debía analizar la declaración de procedencia contra el diputado Cuauhtémoc Blanco Bravo, exfutbolista y actual gobernador de Morelos.

Martínez Cázares expresó su frustración tras la cancelación de la reunión programada para las 17:30 horas del día en curso, donde se esperaba conocer el dictamen sobre el caso. De acuerdo con el legislador panista, estos aplazamientos no son algo nuevo. Desde el día anterior, Martínez Cázares había anticipado que la sesión sería suspendida y señaló que este tipo de decisiones demuestran la constante protección de la impunidad que ha rodeado al caso.

“Están arrastrando los pies, seguimos en lo mismo”, afirmó el diputado, quien no ocultó su indignación ante lo que considera una falta de voluntad para tratar el caso de manera seria y urgente. En sus palabras, el asunto no debería retrasarse más, y el proceso debe comenzar con una premisa fundamental: creer en la víctima.

<https://mayacomunicacion.com.mx/pan-cuestiona-retrasos-en-caso-cuauhtemoc-blanco-siguen-arrastrando-los-pies/>